

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficinas: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 9 DE FEBRERO DE 1928

Número 2776

LOS ESTADOS UNIDOS TIENEN INVERTIDO EN CUBA MAS DINERO QUE EN NINGUNA OTRA NACION LATINOAMERICANA Se inaugura en Lima la capilla para los restos de Pizarro

Por tres centavos perdieron la vida tres policías

Passarovith (Sudeslavia).— Por tres centavos, se han perdido tres vidas.

Al tratar de detener a dos ladrones que se llevaban una caja de caudales de un Banco, tres vigilantes nocturnos fueron agredidos a hachazo limpio por los delincuentes, pereciendo.

Más tarde, al abrir la caja, después de huir aterrorizados los ladrones, se vió que sólo centena dos dinars, que en dinero norteamericano equivale a tres centavos.

Mil quinientos millones de dólares americanos invertidos en Cuba

New York.—El capital norteamericano invertido en Cuba pasa hoy de mil quinientos millones de dólares y seguirá en aumento gracias a la creciente importancia de la Isla como campo de turismo. Un informe cablegráfico recibido de la Cámara de Comercio de Cuba eleva la cifra a... \$ 1,505.000.000, o sea, más de lo que los Estados Unidos han invertido en cualquier otro país de Latino América. Dicha cantidad representa el 90 por ciento de las inversiones extranjeras en Cuba.

Extraño fenómeno meteorológico

La Paz, Bolivia.—En la región de Tarugani, provincia de Tiraque, correspondiente al Departamento de Cochabamba, se produjo un fenómeno meteorológico, que ha alarmado a los sencillos campesinos de toda la región.

Los indígenas se hallaban en las labores del campo cuando de pronto escucharon un sonido lejano. Este se fué intensificando, luego comenzaron a

caer piedras pequeñas, luego mayores hasta causar el pánico a los habitantes.

Muchos indígenas recogieron algunos de estos fragmentos que serán destinados al Museo de Cochabamba.

Mulas para los marinos

Washington.—Las mulas auxiliarán a los marinos que se encuentran en Nicaragua en su campaña contra Sandino.

El Departamento de Guerra dispuso que fuese entregado al cuerpo de marinos en Panamá para ser transportados a Nicaragua un tren de sesenta mulas, un carretón, forraje para 90 días y equipo completo de alforjas.

Inaugurada la Capilla de Pizarro

Lima, Perú.—Se ha inaugurado solemnemente la capilla donde reposarán definitivamente los restos del Conquistador Francisco Pizarro, fundador de Lima y cuyo aniversario se conmemoró el 18 de Enero.

Sigue su viaje a New York el jinete Schiffely

México, D. F.—A. H. Schiffely, jinete argentino que está haciendo un viaje a caballo de Buenos Aires a New York para probar el valor de los caballos argentinos, ha llegado a Monterrey procedente de Saltillo. Se propone continuar su viaje pasando por Laredo y San Antonio.

Schiffely espera permanecer en Monterrey algunos días a fin de que sus caballos argentinos "Gato" y "Mancha", los cuales monta alternativamente puedan descansar. Tiene la esperanza de llegar a New York en mayo.

Renunció el Director de "La Nación"

Santiago de Chile.—Ha renunciado el señor Luis Cruz, director del órgano del gobierno "La Nación", el cargo que en dicho periódico ocupaba.

Se dice que en su lugar será nombrado el editorialista Hugo Silva.

700.000 sucres a la Compañía Comercial

Quito, Ecuador.—Se ha realizado la transacción entre el Gobierno y la Compañía Comercial mediante el pago del primero de la cantidad de 700.000 sucres.

Prerrogativas diplomáticas

Quito, Ecuador.—La Secretaría de Relaciones Exteriores se ha dirigido a todos los diplomáticos ecuatorianos solicitándoles nominas de las prerrogativas que gozan a fin de concederlas en reciprocidad a los diplomáticos acreditados ante el Ecuador.

Disminuye el paludismo

Buenos Aires.—Los enfermos de paludismo han disminuido notablemente en el año de 1927. En la Provincia de Jujuy se ha registrado una reducción de más de dos mil casos comparado a la estadística de 1926.

El Presidente del Departamento de Higiene Pública hace resaltar la activa campaña que se efectúa en el interior con los más modernos métodos sanitarios, los que han dado un magnífico resultado en la práctica.

Henry Bernstein va a Berlín al frente de la compañía "Gymnase" con el "veneno"

Paris.—Henry Bernstein explicando en el "Jornal" los móviles que lo llevan a Berlín al frente de la compañía "Gymnase" para presentar su obra "El veneno" proclama la necesidad de conocerse después de tantas luchas sangrientas.

Bernstein dice: La guerra ha hecho tal matanza entre las ideas y los sentimientos: El mundo está tan desesperado; las vías que parecían abiertas

se han cerrado de tal modo, que las inteligencias se extrañan como atacadas de un vértigo".

Bernstein agrega que Alemania espera de Francia un arte nuevo pero en francés, nutrido del pasado, que sea una impresión Real Francesa.

Un espejo para seis

La pequeña minoría de diputadas inglesas ha manifestado a la Cámara su descontento, porque no encuentran las «comodidades» necesarias que reclama el bello sexo a que pertenecen. El presidente del Congreso británico ha preguntado galantemente una por una, a las descontentas. Cinco de ellas dieron vagas explicaciones; pero la sexta, señorita Wilkinson, declaró: «No tenemos más que un espejo para las seis».

El presidente de la Cámara se ha visto obligado a reconocer que éste era un argumento preteritorio y se ha apresurado a acudir al remedio, imitando a aquel sabio que hizo abrir en su puerta de despacho seis gateras para cada uno de los seis mininos que con él convivían.

Y ya tiene cada una su espejito.

Se completó la Comisión de Vías Públicas

Casi un mes se ha atrasado la instalación de este Comité. El martes por la noche se juramentaron los miembros que faltaban que eran el General e Ingeniero don Fernando Cabezas y el Lic. don Ricardo Coto Fernández. Posiblemente hoy se instalen e inicien los trabajos.

Llegaron dos ingenieros

Los profesionales Ingenieros don Manuel Antonio Víquez y don Francisco Jiménez Ortiz acaban de llegar de los Estados Unidos donde visitaron la feria de Carreteras.

Reciban nuestro saludo muy atento.

Flores para vestidos y para sobretodos; crinol, alambres y flores para sombreros.

Heredia,
TIENDA BENA VIDES

Viene un delegado de París

El Sr. A. R. de la Rosa delegado de la Liga de Cruces Rojas de París, se encuentra en estos momentos en la Habana asistiendo con su alta representación a las conferencias interamericanas.

Dicho señor ha manifestado sus deseos de llegar a Costa Rica y es seguro que vendrá la semana siguiente.

Se le va a hacer un lucido recibimiento y para disponer todo lo conducente se ha pedido una sesión especial de Comité.

Dos boticas de turno

El proyecto de presupuesto que ha elaborado don Carlos Brenes contempla el establecimiento de dos boticas de turno en esta capital. Pareció muy justo ese plan.

Se va el Atayde

Cincuentiseis pasaportes fueron autorizados por el Sr. Gobernador para la salida del país de los artistas y empleados del Circo Atayde Hermanos que actuó con su carpa en la Merced.

Esa compañía tuvo la fineza de obsequiar con una función de gala a la Parroquia de la Merced, acto que fué muy agradecido por el Sr. Cura, que con ello tuvo una regular entrada para los trabajos del templo.

₡ 360 de utilidad

Como resultado económico del tren de excursión a Puntarenas organizado por el Patronato de la República Argentina, se obtuvieron 360 colones que han ingresado al tesoro respectivo.

Es de notar que ese Patronato está muy interesado en bien de los servicios educacionales del Barrio México que ya tiene finalizada su escuela.

A las 9 horas de hoy, en la iglesia del Carmen, se celebrará una misa de requiem en sufragio del alma del que fué

MARCOS GARCIA
(q. d. D. g.)

Su viuda y demás deudos quedarán profundamente agradecidos de todas las personas que les prodiguen el consuelo de su asistencia a ese funeral.

Fiesta Patronal en Tierra Blanca

Durante los días 22-23 y 24 del corriente se celebraron en esta las festividades del Patrón, el Dulce Nombre de Jesús, las que resultaron muy concurridas a pesar del mal tiempo que se pres-
tó durante los 3 días.

Quedamos muy agradecidos con el señor encargado general y mantenedores que pusieron todo su empeño y su valioso contingente para que estas fiestas resultaran muy satisfactorias como así fué: Agradecemos a la vez a los señores Cura y Vicario nuestro, don Antonio María Rojas, Presbítero Lic. don Carlos Meneses, a los señores Mayoristas don Alberto Mata y don Fabio Chacón, que se dignaron visitarnos, de lo que nos sentimos orgullosos, dando a la vez los más sinceros agradecimientos, muy especialmente a los señores Cura y Vicario, y a nuestro buen amigo Pbro. Lic. don Carlos Meneses, que con tanto celo se preocupan por nuestro

bien espiritual. El primero por que es nuestro buen pastor que con tanto celo y abnegación trabaja por el bien de sus feligreses; y al segundo que como buen amigo nos acompañó y animó con su presencia y su robusta y elocuente prédica durante estos actos.

No terminaré ésta sin agradecer una vez más la buena voluntad de los pueblos circunvecinos que con su presencia y contingente nos honraron; ojalá que el buen Jesús que sabe premiar los buenos, premie a todos estos amigos y cooperadores como lo merecen; y que los honores tributados a su nombre nos hagan dignos de su compasión y misericordia para que nuestro pueblo se aleje cada vez más de los vicios; que su fe sin mácula hasta hoy permanezca imperecedera al través de los tiempos.

Corresponsal

Tierra Blanca, 28 de Enero de 1928.

AVISO

El Comité de prensa de Jóvenes Salesianos tiene el gusto de avisar al público que muy pronto dará a la publicidad un interesante libro, recopilación de todos los artículos y reseña de todos los trabajos hechos para la Ermita de San Lucas que estará terminada el 15 del corriente.

Se suplica a todas las personas que deseen hacer pedidos de *Memorias* cuyo precio será al ALCANCE de TODOS los bolsillos, que encarguen cuanto antes el número que de ellos desean, pues la edición no será muy crecida y no tardará en agotarse habiendo muchas personas interesadas en adquirirla.

Por otra parte este Comité, aunque no es de su incumbencia, consigna con gratitud el recibo de algunas cosas para la Ermita depositadas en la Redacción de este periódico.

La Virgen de los Angeles recompense a tan buenos corazones.

Emmanuel Thompson

Secretario del Comité de prensa

Información Mundial

Preparación Japonesa

Al regresar a Tokio el emperador Hirohito, después de haber inspeccionado las grandes maniobras militares en que tomaron parte 80,000 hombres, cuatro divisiones de aeroplanos y todos los barcos y trasportes de guerra nacionales, declaró a los corresponsales extranjeros, que el Japón seguirá preparándose para en su defensa seguirles los pasos a las armadas más fuertes del mundo.

Toma y Daca

Francia le rebajó los derechos tarifarios a los artículos estadounidenses a los que les había elevado el arancel últimamente, después de que Washington convino en reducirle los impuestos aduanales a igual número de artículos franceses.

Política de Austria

El partido socialista demócratas, que gobierna en Viena, ha demostrado que carece de todo fundamento la noticia de que Italia esté suministrando secretamente dinero y municiones a los monárquicos para que implanten el régimen fascista en

Austria, y renuncien definitivamente a todas las reclamaciones nacionales del Tirolo.

De Barba

Llamo la atención a quien corresponda, para que no se permita vacas ni terneros en el altosano de la Iglesia. En días pasados yo mismo tuve que sacar un ternero que entró a la iglesia. Una señora me refirió que había visto un ternero beberse el agua bendita.

El Jefe Político hace algunos días mandó ordenar el descuaje de cercas y limpia de calles; unos han obedecido, otros no; hay calles que hace su tiempo no se limpian; ojalá el señor Jefe Político ordene a las personas que desbajeran las cercas y limpian las calles, echen la basura por dentro de la propiedad. El domingo último que hubo Turno aquí, cerca de mi casa ví un grupo de hombres que como que querían pelear, supongo que era licor que estaban vendiendo.

Corresponsal

Sincero agradecimiento

Hallándome en situación bastante angustiosa de enfermedades peligrosas, recurrí con toda confianza a Nuestro Médico Divino San Rafael Arcángel y a San Antonio de Padua, como ya en otras ocasiones me han prodigado grandes favores, me dirigí a ellos con el fin me concedieran el favor de que tanto necesitaba. Como así se verificó conforme se los pedí, doy testimonio de estas gracias, con el fin de que todos conozcamos la gran intercesión de nuestros Santos a los pies del Altísimo.

Un devoto

Atenas, febrero 3 de 1928.

Horrores de la persecución de los católicos en México

Traducido del "Osservatore Romano" para el "Correo Nacional"

La persecución mejicana prosigue feroz, aumentando cada día el terror de las muertes. De fuente muy seguro se ha sabido que el padre Rodrigo Aguilar, párroco de la Unión de Tula, Jalisco, fué sentenciado en Ejutla. El declaró que estaba muy contento de poder derramar su sangre por Cristo, pero sus verdugos le contestaron que no tendría esa dicha, pues lo iban a ahorcar. En verdad así lo hicieron, pero mientras el cuerpo estaba todavía colgando, una de las venas se le abrió derramando abundante sangre, tal como el mártir lo había deseado.

En la misma ciudad, la Madre Superiora de las Hermanas de la Adoración Perpetua, fué fusilada y las demás Hermanas entregadas a los soldados.

El coge-pilluelos

Entre las muchas aplicaciones curiosas a que la electricidad se ha prestado en los últimos tiempos, debemos citar la empleada por un estanquero del estado de Ohio (Estados Unidos). Dicho estanquero había observado que hacía algún tiempo los cigarrillos desaparecían de sus escaparates.

Cansado de emplear mil medios para descubrir los ladrones, decidióse a colocar en la abertura de uno de los escaparates un aparato fotografico instantáneo unido a un circuito eléctrico por medio de hilos conductores y soldaduras apropiadas al caso. Una vez colocado el cepo, el estanquero esperó tranquilo.

El resultado no se hizo esperar. Una mañana dos pilluelos entraron con cautela; abren el escaparate, cerrando el circuito eléctrico y quedaron retratados involuntariamente: una vez establecida la identidad, el arresto era fácil y no tardó en efectuarse.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredla.

TIENDA DE BENAVIDES

Guerra contra el calor

Nueva York.—El hombre ha logrado al fin el dominio de la temperatura, al menos en lo que se refiere al ambiente de las casas. Hace ya muchísimos años que se descubrió la manera de calentar éstas durante el invierno, y ahora se ha logrado refrescarlas. El refrescar la atmósfera en el sitio es la novedad del día, y entre los dueños de edificios públicos nótase hoy gran actividad en la instalación de los modernos sistemas de refrigeración. Así los hoteles, que por lo espacioso de sus galerías y salones especiales, lo céntrico de su situación y otras comodidades que ofrecen son centros de reunión durante el invierno; pero de los que, por el contrario, se aparta la gente en el verano, recibirán en breve los beneficios de la refrigeración.

El éxito alcanzado por los teatros de cinematógrafo, que de repelentes hornos que antes eran desde fines de la primavera hasta principios del otoño, se han convertido hoy en atractivos lugares frescos, cuyas ráfagas de aire polar llegan hasta la acera, lo que por sí solo es un deleite en los días de la canícula, ha hecho tan popular la mejora que las empresas constructoras de casas de viviendas han comenzado a adoptarla, y en una casa de diez pisos, cuya construcción está ya casi terminada, se ha instalado el sistema de refrigeración del ambiente, con un costo de Dls. 25,000. Pronto quedará, pues, resuelto en Nueva York y otras grandes ciudades de este país el problema de la temperatura doméstica así en el verano como en el invierno.

El aparato refrigerador es absolutamente automático. Una

vez que se le fija por medio del dispositivo especial de que está provisto el grado de temperatura que se desea, la mantiene así uniforme durante tiempo indefinido. El aire fresco, que pasa por los tubos conductores a razón de 141,000 litros por minuto, es sometido a un perfecto lavado. Primeramente recibe un baño artesiano, que consiste en bombear de un pozo situado a 30 metros debajo de la planta baja, unos 1,500 litros de agua por minuto, que por medio de pulverizadores se esparce en la cámara de aire, de la cual pasa el aire después a los filtros, en donde deja todas sus impurezas. Luego se le quita el sobrante de humedad en la cámara secadora, de manera que al quedar ya listo el aire para la circulación, sea un aire seco y fresco.

En el curso de ese procedimiento va bajando poco a poco la temperatura del aire, hasta cierto grado, y entonces se le conduce por todo el edificio por medio de una red de caños enfriados. Una vez establecida la circulación, se va escapando el aire caliente por las ventosas, hasta que se obtiene la temperatura deseada, que se mantiene uniforme por el constante influjo de aire fresco.

Los hoteles que han adoptado este sistema podrán ya fácilmente alquilar durante el verano los cuartos considerados antes como calurosos; su salón principal de baile estará casi tan activo como en el invierno, lo mismo que el salón comedor de la planta baja, y en todos sentidos ofrecerán igual comodidad e iguales atractivos en todas las estaciones del año.

En la LIBRERÍA ESPAÑOLA de María v. de Linares

encuentra usted inmenso surtido de Diccionarios de todos los precios y tamaños y todos los idiomas: español, inglés, francés, alemán, etc., desde el Miniatura para llevarlo en el bolsillo del chaleco hasta la incomparable Enciclopedia Espasa con su elegante mueble, de la cual están publicados 59 volúmenes.

La Librería Española de María v. de Linares

pone también en conocimiento de todas las Municipalidades y las Juntas de Educación, que está dispuesta a servir con toda economía y prontitud los órdenes de material que reciba.

ESTAMOS LISTOS
para atender todas las órdenes de
Útiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase
Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
de esta casa
Librería Lehmann
(SAUTER & C^o)

La crisis de la Iglesia Anglicana

Conocidas son de nuestros lectores las tendencias católicas de una gran porción de la Iglesia Anglicana de Inglaterra. El estudio serio de la historia eclesíastica y de los primitivos tiempos del cristianismo ha iluminado suficientemente los entendimientos de muchos pensadores protestantes, para hacerse cargo de que en la reforma protestante del siglo XVI se cometieron graves errores. Por eso la Iglesia Anglicana fué poco a poco admitiendo prácticas y verdades católicas repudiadas en momentos de rebeldía. Más aún. Muchos protestantes desean unirse con la Iglesia Católica y admitir, aunque a su modo, la autoridad del Romano Pontífice. Este fué el objeto de las conferencias que tuvo Lord Halifax con el Cardenal Mercier.

Todo este movimiento religioso creó en el seno de la Iglesia Anglicana disensiones y discordias por la proclividad de los unos a dirigirse hacia Roma, y por la resistencia de los otros. En unos templos se adoptaban ceremonias y doctrinas católicas, y en otros se rechazaban.

Para evitar estos trastornos y procurar la armonía, las autoridades eclesíásticas tomaron el asunto por su cuenta y comenzaron a revisar su Libro oficial de la Oración común, para que ni

los de tendencias católicas fueran más allá de lo que ellos creían justificable, ni los otros hallaran dificultad en las reformas que se juzgaban convenientes.

Ese trabajo de revisión del Libro oficial no fué una obra precipitada sino una labor paciente y concienzuda que duró 21 años. El Libro revisado fué recibido oficialmente por la Iglesia anglicana en 1662, a raíz de la restauración de Carlos II. Por cerca de dos siglos no se notó especial oposición a lo establecido en él. Pero amortiguadas algunas de las razones políticas que contribuyeron a la separación de Inglaterra de la Iglesia Católica, y sobre todo desde la admisión de la libertad religiosa ocurrida

hace casi un siglo, muchos protestantes ingleses fueron avencinándose a los ritos de la Iglesia Católica y enterrando los necios prejuicios contra el Sumo Pontífice que habían sido hábilmente explotados ya por fanáticos sectarios ya por astutos políticos. Y consecuencia natural era que, siguiendo ese camino, llegaran a las puertas de Roma. Pero no se deponen tan fácilmente inveterados prejuicios, y por eso hicieron alto ante esas puertas, como resistiéndose a entrar y reconocer la autoridad suprema del Supremo Pastor, el Papa. Convenciéronse al fin de que el león no es tan fiero como lo pintan, y accedieron a reconocer en el Papa, por la fuerza de los argumentos

de Histeria y de Sagrada Escritura, cierta supremacía espiritual sobre toda la Cristiandad, pero todavía no exactamente toda la que le corresponde según la doctrina católica.

Otra dificultad encontraron esos protestantes al dirigirse hacia Roma. La infabilidad doctrinal Pontificia, aunque existía universalmente en la Iglesia al separarse de ella Inglaterra, con todo, no había sido aun declarada dogma de fe, es decir como verdad que los católicos han de admitir como contenida en el depósito de las verdades reveladas por Dios. La definición de este dogma fué proclamada el 18 de mayo de 1870, en el Concilio Vaticano.

En este estado de cosas, en este ambiente de evolución religiosa, la Iglesia Anglicana presentó al Parlamento para su aprobación el Libro oficial con las reformas exigidas por las circunstancias actuales; porque sin la autorización del Gobierno no se podían introducir esos cambios.

La Cámara Alta o de los Lores aprobó el nuevo Libro por 241 votos contra 88, después de tres días de interesantes debates, en los cuales se hizo notar el impulso que la adopción del nuevo Libro daría a la unión de las iglesias. Según la opinión de

Obispo Durham, no sería pequeño el daño que se seguiría de rechazarse las reformas, y grande, en cambio, sería el provecho para la restauración de la disciplina eclesíastica. Lord Cushendun mantuvo que el nuevo Libro restauraba doctrinas cuya repudiación fué el principal fin de la reforma protestante del siglo XVI y que su aprobación traería hondas rivalidades y contiendas, y sería obstáculo infranqueable para la reunión de las iglesias.

El Vizconde Cave, en cambio expuso cómo se daba demasiada importancia a las novedades introducidas, sin fijarse en la semejanza substancial de ambos Libros, y que nada en él se contenía que contradijera la fe protestante.

El Obispo de Norwich notó que la redacción del Libro era obra del elemento eclesíastico, y que el movimiento de esta reforma no tenía raíces hondas entre los laicos; y que por eso él había aconsejado a la Asamblea de la Iglesia que no intentaran la reforma hasta haberla introducido en el pueblo.

Concluyó las discusiones el Arzobispo de York con el argumento de que la conformidad de los Obispos en favor de la revisión era notabilísima, y que esta unidad era augurio de un feliz porvenir para la Iglesia.

El resultado de la votación escuchóse, según costumbre, en grande silencio.

Muy diferente fué el resultado de los debates en la Cámara Baja. Después de una discusión acalorada sazonada con gritos de fanatismo soliviantado se votó contra la aprobación del Libro por 247 contra 205. Atribúyese en gran parte la derrota a la frialdad y falta de táctica con que fué presentada la petición por W. C. Bridgeman, miembro del Gabinete. Su contrincante, en cambio, hizo recurso de todos los resortes de su oratoria con ribetes de fanatismo, y fué aplaudido y ovacionado. Acusó a los Obispos de impotencia para resistir a las tendencias católicas y declamó ardientemente contra toda sumisión a las prácticas católicas. Otras personas que intervinieron en el debate no pudieron cambiar el rumbo que había tomado desde el principio; ni la recomendación del mismo Baldwin, jefe del Gobierno, en favor de la aprobación para evitar más profundas disensiones, logró deshacer la influencia de sus adversarios.

En la votación en favor y en contra de las reformas del Libro no se observó con rigor la línea de partido; pero pudo observarse que la mayoría de los que votaron negativamente eran del Partido Liberal y del Laborista; y del Partido Conservador los otros.

Créese también que muchos votaron contra la aprobación de

Pomada Lassar **Obleas contra la Influenza**
 La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la
BOTICA VARGAS
Cápsulas antipalúdicas
 Infallibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.
Jarabe Sedatol
 De Sharp & Dohme
 para la bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias

Santoral

Jueves 9.—Santo Tito, obispo de Creta; Cirilo de Alejandría, obispo y confesor; Apolonia, virgen y Alejandro, mártir.

SANTA APOLONIA, VIRGEN Y MARTIR

Nació Santa Apolonia en la ciudad de Alejandría, viviendo siempre con gran recato, modestia y ejemplo; y habiéndose movido en aquella ciudad una gran persecución con los cristianos, entre muchos que fueron presos; una fué Santa Apolonia; virgen, que ya era de avanzada edad. Quisieron persuadirla que negase la fe de Cristo y sacrificase a los dioses; mas como la santa virgen se mantuviera constante y firme, le dieron muchos golpes y bofetadas, arrancándole todos los dientes y muelas; y, habiendo hecho una grande hoguera, la amenazaron con quemarla viva, si no blasfemaba de Cristo. La santa virgen recogió su alma e hizo oración al Señor, y encendida en el más puro amor se arrojó al juego, del cual fué luego consumida, quedando los gentiles asombrados, porque con más diligencia se ofreció la invencible virgen a la muerte que los verdugos a dársela. Las cenizas de esta gloriosa santa se veneran en Tortona, ciudad de Lombardía, por cuya intercesión obra al Señor muchos milagros. Fué su glorioso martirio el 9 de Febrero, año del Señor de 252.

Gran Fábrica de Café Molido
 y elaboración especial de
Pastas de Fideos de superior calidad
 DEPARTAMENTO DE FERRERERIA

HIERRO para techo 28 G Spies; varilla redonda y de varios gruesos; llantas, ejes y bocinas para carreta; tornillos con tuerca en varios tamaños y clases; hierro para forro de casas, roca, ladrillo, traslapo, tablilla y piedra; ACERO en barras, carbón Kock, hierro liso negro y galvanizado.
 VIDRIOS, cerraduras y llaves Yale; gran variedad de artículos de ferreteria encontrará Ud. visitando

LA COPA BLANCA
 (RIVERA & Co.)
 Casa Establecida en 1893-Teléfono No. 11. Apartado No. 21

— IMPORTANTE —
 Acaban de llegar
CATRES AMERICANOS
 grandes y pequeños, pase a verlos
CEMENTO ALSEN en barriles; papel tapiz en bonitos colores de fantasía; pinturas blancas y de colores; surtido completo de Alabastine; alambre de cerco; arados de varios modelos.

MATERIAL PARA CLOACAS
 Tubos, codos, sifones, tees, "Y", etc. todo de fabricación belga

INODOROS AMERICANOS
 Tanque alto y tanque bajo
COCINAS PARA LEÑA
 Tres tamaños, a precios de ocasión

LA CASA QUE ES GARANTIA PARA EL COMPRADOR Almacenes al por mayor

Libro para crear dificultades a la Iglesia Anglicana, y obligarla a separarse del Estado, y privarla del derecho de Iglesia oficial de Inglaterra.

El Arzobispo de Canterbury, Primado de Inglaterra, salió del Parlamento derramando lágrimas y más tarde dirigió al público la siguiente nota:

«Todos reconocerán la gravedad de la situación respecto de la vida, labor y prácticas religiosas de la Iglesia de Inglaterra. Los Arzobispos de Canterbury y de York publicarán un acuerdo, después de consultar con otros Obispos, que sirva de guía a los clérigos y laicos de la Iglesia Anglicana en estos días de confusión y ansiedad.»

El crítico italiano Guillermo Ferrero, que goza de reputación en Europa, decía en sus comentarios sobre este acontecimiento:

«Desde que la libertad religiosa fué admitida en Inglaterra, una gran parte de la Iglesia Británica se ha acercado nuevamente a los ritos romanos. Las razones políticas de la reforma ya han desaparecido, y el Papa

sólo representa ahora una potencia espiritual. Así pues, el retorno a la Iglesia Madre no tiene ya obstáculos.

«Esta reunión se discute abiertamente, y para impedirlo se ha creado el nuevo Libro de Oración Común, que, admitiendo y legalizando ciertos ritos católicos quiere retener dentro de la órbita Anglicana a las masas que desean volver a Roma.

«En otras palabras se quiere hacer una obra de reconciliación entre las varias sectas para apuntalar la reforma.

«Con el Libro aprobado toda la Iglesia Anglicana se hubiera catolizado un poco; con la desaprobación que acaba de dársele, el partido romanizante de la Iglesia Anglicana se acerca más hacia las naves de la Catedral de San Pedro.»

(Revista Católica)

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredita,

TIENDA DE BENAVIDES

Sigue la ola de sangre

El tranquilo Barrio de Los Leones fué ayer agitado por una horrible tragedia, a la cual hay que agregar, desgraciadamente el epíteto de vulgar.

Acababa la sirena de la Fábrica de Licores de dar las 10 horas cuando por la esquina siguiente a la Gobernación (calle 2ª y Av. 3ª oeste) iba una señora Gómez, hija de don Abraham Gómez, persona muy conocida del barrio de Las Pilas. Llevaba en sus manos a su hijo. Ella se acercó a la casa donde estaba su marido y como contestara a sus preguntas, Gerardo Salazar sacó su pistola y a quemarropa le dió un balazo sobre el pecho.

De milagro la pobre criatura no fué víctima también.

La herida lo fué mortalmente: caminó unos 20 pasos y fué a caer a la esquina frente a la Pensión de la Srita. Julia Reyes. Allí sobre el pavimento expiró. Momentos antes recibió la absolución del Presbítero Doctor don Cornelio Rojas, quien por allí pasaba al acaso.

El criminal ingresó a la casa de su familia, pero al ser requerido por la policía, no tuvo mayor inconveniente en entregarse.

No se saben los móviles de este asesinato cruel y despiadado, en el cual una pobre madre fué la víctima.

El Comandante de la Segunda Sección recogió la pistola. El cadáver fué cubierto con la propia toalla que llevaba la finada y diez minutos después llegó el juez Moya que consintió en el levantamiento del cadáver para autopsiarlo en la Morgue del Hospital.

Una nube de gentes llenó el lugar del suceso y todos ellos decían que en realidad va resultando bisiesto este año, sin pensar que todo esto resulta del poco aprecio a la mujer y del olvido del cuarto mandamiento y hasta del poco rigor de las leyes de ahora.

Camisas blancas, pechera dura, Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

Tipos de cambio ayer

New York al	400,5 %
Londres	300 —
Berlín	400,5 —
París	80 =
Bélgica	280 —
Suiza	388 =
Italia	107 —
Amsterdam	40 3/4
Canadá	451 =

Suscríbese a este diario

De Villa de Santa Ana

No falta más que un día de trabajo para la terminación de la construcción del edificio escolar de esta villa, obra que merece atención por su plano de arte y por el buen material que ha puesto el muy digno contratista don Rafael Arce, quien merece que el pueblo entero le dirija una calurosa felicitación por su esmero en dar el lleno tan honradamente a la obra, la cual contrató y dirigió. El señor Arce no sólo llenó su cometido del plano, sino que de su propia cuenta puso en ese edificio otros materiales que no estaban en el contrato.

Los visitantes e Inspectores que han estado vigilando el trabajo, han quedado muy satisfechos con el cumplimiento del Sr. Arce.

Conversando con este digno caballero Sr. Arce, me dijo que está muy satisfecho con el pueblo, el cual le ha brindado muchas atenciones y lo mismo que de los empleados del Ministerio, lo que demuestra que, estos están empapados de la buena labor del dicho caballero.

El señor Arce se muestra muy satisfecho por haber cumplido con su deber de hombre honrado, aunque lleva una pérdida al rededor de seis mil colones..... ₡ 6000,00 en dicha obra y una vez que le entregue, se retirará a sus labores a sus labores a su finca para ver si logra reponer esa pérdida, la cual sería muy de justicia se le reconociera sino del todo, por lo menos en su mayor parte. Conozco la construcción desde el principio y la obra merece que sea visitada tanto por los vecinos como por gentes de otros pueblos.

Los operarios empleados fueron de lo mejor y entendidos.

Santa Ana se encuentra orgullosa por poseer una Escuela como la de que me ocupo.

De mi parte y con justicia felicito al señor Arce y le deseo un feliz viaje a su finca.

Corresponsal

Residencia

Nuestro especial amigo Don Alfonso Grillo y su estimable esposa han dejado Limón de una vez y se radicarán en esta capital definitivamente.

APUESTA

Ayer se concertó una apuesta fuerte entre el Lic. don Manuel J. Grillo hijo y el señor don José Francisco Carvajal. El señor Grillo apuesta al triunfo del señor González Víquez y sosteniendo que la mayoría del partido Unión Nacional, pasará de 5000 votos sobre los votos que obtuviere don Carlos María Jiménez.

El señor Carvajal apuesta lo contrario. Ayer mismo se depositó el dinero y se firmó el documento.

Los dolores ceden siempre a los tratamientos científicos

Si Ud. padece de dolores, ya sean Reumáticos o Neurálgicos, no se ponga a tomar obleas o remedios desconocidos que pueden traerle muy malas consecuencias. Hay un remedio que se aplica EXTERNAMENTE, oigalo bien, que no es para tomar, y que alivia de manera asombrosa. Es el famoso BALSAMO DE WINTON, que ha hecho ya tantas curaciones que parecía que no tenían remedio. Este famoso BALSAMO de WINTON lo venden las Boticas Vargas, Violeta y Oriental. Vea que sea el legítimo BALSAMO DE WINTON.

POSTUM

(Café Homeopático)
CORN FLAKES
GRAPE NUTS
acaba de recibir el
Aguila de Oro

PUJOL HNOS. — TELEFONO 739

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343 — TELEFONO 277

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la
BOTICA VARGAS

“CUAJANI JORDAN”
ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO
Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Gripe, Catarro bronquial y Tosferina
CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI (CERASUS OCCIDENTALIS L.) (PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)
PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN
FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la Botica Vargas

LA PROVEEDORA
Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido
SOBERA Y MOLINA

Asmáticos a curarse se ha dicho
Esta terrible enfermedad se cura con la
YODALINA
Con una dosis de sesenta gotas para Ud., el ataque más fuerte, y tomándola con constancia se curará completamente
FARMACIA GRILLO
Propietarios GRILLO HERMANOS

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

REFRESCOS **TRAUBE** CERVEZA